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MUNICIPALIDAD DE ESCAZÚ 5 

CONCEJO DE DISTRITO DE SAN RAFAEL DE ESCAZÚ 6 

ACTA 19-2013 Sesión Ordinaria  No. 14-2013 7 

 8 

 9 
Acta 19-2013 CORRESPONDIENTE A LA SESIÓN Ordinaria No.14-2013 del CONCEJO 10 

DE DISTRITO SAN RAFAEL DE ESCAZÚ, celebrada en La Municipalidad de Escazú, el  11 

18 de octubre del 2013, al ser  8:08 am. 12 

 13 
MIEMBROS PRESENTES: 14 

Geovanni Andrés Vargas Delgado    Sindico  Propietario (YUNTA) 15 

Carlos Eduardo Alfaro Vargas                           Concejal Propietario (YUNTA) 16 

Edwin Leon Blanco                                              Concejal Propietario (PLN) 17 

Mario Murillo Solano                                          Concejal Suplente (YUNTA) 18 

Roxana Patricia Kop Vargas            Concejala Suplente (YUNTA) 19 
  20 

MIEMBROS AUSENTES: 21 

Marta Mayela Bermúdez Gutiérrez              Sindica Suplente (YUNTA) 22 

Marta Aurora de Pass Jiménez                            Concejala Propietaria (PML) 23 

Orlando Sibaja Valverde                                      Concejal Suplente (PML) 24 

Ana Isabel León Castro                                       Concejala Suplente (PLN) 25 

Abigail Villalta Pérez                                            Concejala Propietaria (YUNTA) 26 

 27 

Preside la sesión, Geovanni Andrés Vargas Delgado Sindico de San Rafael de Escazú.  28 

 29 

El Sr. Sindico Propietario, autoriza a la Sra. Roxana Kop , concejala suplente a sustituir al Sr. 30 

Carlos Eduardo Alfaro Vargas, y a don Mario Murillo a sustituir a la Sra. Abigail Villalta Pérez. 31 

 32 

Presente la Funcionaria Municipal Silvia Rímola encargada de atender los Concejos de 33 

Distrito. 34 

 35 

Verificado el quórum de Ley se da lectura a la agenda. 36 

 37 

Al ser las 8:15 a.m. entra al salón el Sr. Carlos Alfaro Vargas, quien se incorpora a la sesión. 38 

 39 
ORDEN DEL DÍA 40 

I- Atención al publico 41 

II- Lectura y aprobación de las actas anteriores 42 

III- Lectura de Correspondencia 43 

IV- Mociones y acuerdos 44 

V- Varios 45 

 46 
Articulo Primero _ atención al Público 47 

No hay público Presente. 48 
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 1 
Articulo Segundo_ Lectura y aprobación del acta anterior  2 

Se lee y se conoce el Acta Nº18-2013, es leída y aprobada.  Definitivamente Aprobada 3 

 4 
Articulo Tercero_ Lectura de Correspondencia 5 

 6 

Remitente  Oficio Asunto 

Roxana Kop Vargas. Concejal 
de Distrito. 

Recibida vía correo 
electrónico el 04 de octubre  a 
las 16:09 horas.  

Acta Nº18-2013 

Arnoldo Barahona Cortés. 
Alcalde Municipal.  

AL-1139-2013 recibido el 07 
de octubre del 2013 

Traslado del acuerdo Nº 53-2013 
dirigido a Licda. Nereyda Azofeifa 
Rivas.  

Arnoldo Barahona Cortés. 
Alcalde Municipal.  

AL-1140-2013 recibido el 07 
de octubre del 2013 

Traslado de los acuerdos 52, 54, 
56, 60, 62, 64, 65 a la Ing. Sandra 
Blanco. Además de hacer 
referencia de los acuerdos 51 y el 
63  

Proceso de Planificación 
P-PL/243-2013 con fecha del 
07 de octubre del 2013 

Se trasladan los acuerdos del Acta 
Nº18-2013 al señor Alcalde y al 
Concejo Municipal.   

Arnoldo Barahona Cortés. 
Alcalde Municipal.  

AL-1152-2013 recibido el 08 
de octubre del 2013 

Traslado de correo electrónico 
con oficio de fecha del 09/08/13 
a las 4:40pm, con denuncia 
externada por la señora Roxana 
Araya sobre Zárate.  

Licda. Nereyda Azofeifa 
Rivas. Coordinadora de 
Planificación 

P-PL/246-2013 con fecha del 
08 de octubre del 2013 

En respuesta al acuerdo Nº53-
2013 

Roxana Kop Vargas. Concejal 
de Distrito. 

RK-CDSR-07-2013 con fecha 
del 07 de octubre del 2013 

Traslado de expediente 
entregado a la Auditoria Interna 
sobre el caso del Programa de 
Reciclaje.  

 7 

 8 
ARTICULO CUARTO-MOCIONES Y ACUERDOS 9 

 10 
1. MOCIÓN 11 

En referencia al P-PL-246-2013 respuesta de Sra. Nereyda Azofeifa en relación al AC-53-12 

2013, solicitar a la Administración que se re-direccione la solicitud de respuesta al Acuerdo 13 

53-2013 para que sea el Departamento de Recursos Humanos que entregue un informe 14 

pormenorizado, donde se detalle las plazas existentes en la Municipalidad de Escazú, 15 

indicando claramente la función y el nombre del funcionario que la ejecuta (las 110 que indica 16 

la Sra. Azofeifa son las existentes a la fecha, y las cinco que serán incluídas en año 17 

entrante). 18 



3 

 1 
ACUERDO Nº 67-2013 : En referencia al P-PL-246-2013 respuesta de Sra. Nereyda Azofeifa 2 

en relación al AC-53-2013, se acuerda solicitar a la Administración que se re-direccione la 3 

solicitud de respuesta al Acuerdo 53-2013 para que sea el Departamento de Recursos 4 

Humanos que entregue un informe pormenorizado, donde se detalle las plazas existentes 5 

en la Municipalidad de Escazú, indicando claramente la función y el nombre del funcionario 6 

que la ejecuta (las 110 que indica la Sra. Azofeifa son las existentes a la fecha, y las cinco 7 
que serán incluídas en año entrante). APROBADO EN FIRME 8 

 9 
2.-MOCIÓN 10 

Solicitar al Sr. Alcalde, Arnoldo Barahona, respuesta al Acuerdo 42-2013, donde se solicita 11 

se invite al Concejo de Distrito de San Rafael a las reuniones con Asociaciones y vecinos del 12 

distrito de San Rafael que se lleven a cabo con el Sr. Alcalde y con funcionarios de la 13 

municipalidad. 14 

 15 
ACUERDO Nº 68-2013: Se acuerda solicitar al Sr. Alcalde, Arnoldo Barahona, respuesta al 16 

Acuerdo 42-2013, donde se solicita se invite al Concejo de Distrito de San Rafael a las 17 

reuniones con Asociaciones y vecinos del distrito de San Rafael que se lleven a cabo con el 18 
Sr. Alcalde y/o con funcionarios de la municipalidad. APROBADO EN FIRME 19 

 20 
3.-MOCIÓN 21 

En relación con la publicación en La Prensa Libre del Jueves 10 de octubre del 2013, por 22 
Andrés Bermúdez Aguilar, “Municipio/Escazú analiza construcción de gimnasio.  El personal 23 

docente, administrativo y de la Junta de Educación de La Escuela de Guachipelín, se 24 

reunieren con el alcalde de Escazú, Arnoldo Barahona, y la directora de Ingeniería y Obras 25 

del municipio, Sandra Blanco, para analizar y comprender todo el proceso de la construcción 26 

del gimnasio.  En muy buen ambiente evacuaron todas las dudas y se mostraron satisfechos 27 

con las fechas de inicio de la obra que sería el primer trimestre 2014” solicitar a la 28 

Administración el informe/minuta de dicha reunión.   29 

 30 
ACUERDO Nº69-2013: En relación con la publicación en La Prensa Libre del Jueves 10 de 31 

octubre del 2013, por Andrés Bermúdez Aguilar, “Municipio/Escazú analiza construcción de 32 

gimnasio.  El personal docente, administrativo y de la Junta de Educación de La Escuela de 33 

Guachipelín, se reunieren con el alcalde de Escazú, Arnoldo Barahona, y la directora de 34 

Ingeniería y Obras del municipio, Sandra Blanco, para analizar y comprender todo el proceso 35 

de la construcción del gimnasio.  En muy buen ambiente evacuaron todas las dudas y se 36 

mostraron satisfechos con las fechas de inicio de la obra que sería el primer trimestre 2014” 37 

se acuerda solicitar a la Administración el informe/minuta de dicha reunión. APROBADO EN 38 

FIRME 39 

 40 

4.-MOCIÓN 41 

Solicitar a la Administración copia de los borradores de los estudios efectuados por la 42 

Comisión Nacional de Emergencias en relación al Bajo Los Anonos. 43 

 44 
ACUERDO Nº 70-2013: Se acuerda solicitar a la Administración copia de los borradores de 45 

los estudios efectuados por la Comisión Nacional de Emergencias en relación al Bajo Los 46 
Anonos. APROBADO EN FIRME 47 

 48 
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ACUERDO Nº 71-2013: En el caso de que el Sr. Geovanni Vargas no pueda asistir a la 1 

reunión de Rendición de Informe de la representante del Distrito ante la Comisión de Trabajo 2 

del Plan Regulador, el Sábado 26 de octubre en la Yanuario Quesada, se designa a la Sra. 3 
Roxana Kop a tomar su lugar. APROBADO EN FIRME 4 

 5 

ARTICULO QUINTO – VARIOS 6 

 7 

La Concejala Roxana Kop comunica que el Sábado 12 de octubre se efectuó reunión en 8 

Urbanización El Diezmo, donde se logró que se conformara el Comité de Urbanización el 9 

Diezmo, y que el siguiente paso será solicitar la afiliación a la Asociación de Desarrollo del 10 

Bello Horizonte.  La próxima reunión se efectuará el Sábado 9 de noviembre a las 3 pm en el 11 

sitio. 12 

 13 

Sin más asuntos que tratar concluye esta sesión al ser las 9:16 am. 14 

 15 

 16 

 17 

 18 

 19 

Geovanni A Vargas Delgado              Roxana Kop Vargas 20 
PRESIDENTE        SECRETARIA  a.i                21 

 22 


